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こんにちは！
先週土曜日の納涼家族会大変お世話になりました。親睦家族委員の皆様お疲れ様で
した。ありがとうございました。
来週30日の例会はお休みになりますが、その週の9月2日土曜日は、ロータリー財団地
区補助金事業として、大島委員長を中心に社会奉仕委員会・青少年委員会の合同で
ボーリング大会が開催されます。補助金事業については、自分らしくスポーツの支援に
したいと思っていました。最初スキー教室を計画しましたが、予算的な問題がありまして
断念いたしました。他のスポーツ、バレーボールや野球も考えましたが、鹿沼にある施
設を利用して天気も気にしたくて出来るボーリング大会、加えて地域支援にもなることか
ら決めさせていただきました。
コロナ禍で様々なイベントが制限された子供たちの、対人スキルや社会性を学ぶ機会、
スポーツを楽しむ環境を支援出来ればと思っています。大島奉仕プロジェクト常任委員
長を中心に奉仕委員会の皆様よろしくお願いいたします。
スポーツと言えば、本日決勝戦を迎える夏の甲子園高校野球大会ですが、毎年多くの
人々を感動させる熱い戦いが繰り広げられました。お盆中もずっと高校野球を見て選手
たちの一生懸命な真剣な姿に勝利への強い思いを感じ勇気を頂いた感じがしました。
栃木の文星芸大は2回戦を勝利して3回戦で惜しくも敗れましたが、最後まであきらめず
に粘り強いプレーは悔いのない試合だったのではないかと思います。私、個人的には
慶応の清原君がカッコよくて、まだ2年生なので来年もと思いましたが、彼は留年してい
て実際は18歳だそうです。それなので残念ですが、来年は公式戦に出場出来ないよう
です。今日14時から慶応　対　仙台育英の決勝戦です。皆さんで応援しましょう。
最後に、猛暑日が過去最多を更新中です。水分をしっかり取る事など、暑さ対策して、
体調管理には十分にお気を付けくださいますようお願いいたします。以上挨拶といたし
ます。



「地区よりRYLA研修セミナーの案内がきております。 
参加を希望される方は幹事まで 申し込みください。」

2023-24年度8月第4例会
会員増強・新クラブ結成推進月間卓話

今月8月は会員増強・新クラブ結成推進月間となっております。
卓話のお時間をいただきましたので、会員増強についてお話しさせていただきます。
ただ、このテーマは面白い話にはなりませんので、ご了承ください。

まずは地区の会員数について、8月のガバナー月信より、地区会員組織、狐塚秀幸委
員長の寄稿文をお配りしております。その中に1997-98年度の2550地区会員数は2737
名となっており、今年2023年5月末時点の会員数は1641名と減少していることが書かれ
ております。25年間で実に1100名の会員減少となっておりまして、当クラブでも1994-95
年度の67名をピークに現在39名となっております。
会員が減りますと、例会数の削減、例会場の変更、奉仕事業の縮小等々、現在行って
いることを変えていかなければならなくなりますし、何よりもクラブのマンネリ化、停滞が
進行してしまいますので会員増強は必須となります。

ここ数年新入会員を迎えて感じることは、その方の人柄、個性によってクラブの雰囲気
が変わるという事です。幸いにして東ＲＣは素晴らしい方ばかり入会してくれております
ので、さらに良い雰囲気になってるなと感じております。

そこで皆さんにお願いがございます。
過去には、出口会員・木村会員・鷹見会員には多数の入会者をご紹介していただいて
おりますが、会員増強は個人、委員会だけでは難しいので、会員全員で行っていただ
きたいと思います。もし、皆さんの廻りにこの人はと思われる方がいらっしゃいましたら、
まずは声掛けをしてください。先日、三井ガバナーもおっしゃっておりましたが、ロータ
リークラブに進んで入りたいという方は極めて稀ですので、こちらから継続的に声を掛け
ることで、候補者とタイミングが合い入会に至るケースが多々ありますので、しつこくなら
ない程度に年2～3回程度、声をかけ続けていただきたいと思います。その中で入会に
は、至らない場合でもこの人は脈がありそうだと言う候補者がおりましたら、メールBOX
に投函しております、新入会員候補者情報カードに記入の上、前田または会員増強委
員まで提出してください。その情報は今年入会に至らなくとも、次年度に引継ぎ継続的
にアタックが出来るようにして参りたいと思います。
　そして、声掛けの際の注意点が一つございます。必ず、鹿沼東・東だよと声を大にして
言ってください。大抵の候補者は他クラブからも声が掛かっておりますが、候補者は鹿
沼に3クラブあることを認知している方は少数ですので、必ず東RCをアピールしてくださ
い。
因みに、現況報告書147頁から新入会員手続きについて記載されておりますが、148頁
の
新入会員推薦カードは候補者にほぼほぼ入会の確約がとれ、理事会に提出する書式
になりますので、お間違え無きようお願いします。本日配布した情報カードはその手前
のカードですので、気軽に委員会へ提出してください。

　そして、何か説明する時のアイテムは無いのとなりますけど、2550地区HPに入り、
各種資料、書式ダウンロードに入りますと会員増強パンフレットをダウンロード出来ます
し、鹿沼東RCのHPに入っていただき、こちらもダウンロードをクリックし、50周年の時に
亀山会員が作成してくれました、パンフレットがありますので有効活用してください。
勿論、私に言っていただければ用意いたします。

　最後になりますが、初めの方で会員増強は全会員と申しましたが、それに変わりがあり
ませんが、私の一意見としてですが、入会年の浅い会員の方は特に頑張って声を掛け
て頂ければと切に願います。クラブに入っていろんなメンバー、他業種の方と知り合う機
会を知人、友人の経営者に、共有していただき、入会していただくことで、現会員にも和
を広げていただく事にもつながりますし、また、自分の居場所つくりにもなると思います。

いずれにしましても、地区、そして設楽会長の目標は純増2名となりますので、あと１０ヶ
月ありますので、ご協力をお願いいたします。

以上、会員増強卓話といたします。
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＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております

スマイル　原田　篤委員長

　・設楽光江会長

　　　前田直前会長、久しぶりのご登壇いかがですか？

　　　本日は会員増強につきまして卓話ありがとうございます。

　　　流石です。

　・前田裕之会員

　　　会員増強ご協力をお願いします。

　　　美野輪さん、中継ぎ、吉村さんクローザーで話が締まりました。

　　　ありがとうございます。

　・篠原尉浩会員

　　　前田委員長、引き続き会員増強がんばりましょう。

　　　また、先日の納涼家族会楽しく過ごせました。

　　　市川委員長をはじめお疲れ様でした。

　・若林敬志会員

　　　先輩方、大変貴重なお話を、ありがとうございました。

　　　特に前田さん、素晴らしい卓話でした！

　・倉澤安行会員

　　　先日は納涼家族会に参加させていただき、妻共々楽しい一時を過しました。

　　　ありがとうございました。料理も大変美味しかったです。

　・山口典孝会員

　　　先日の納涼家族会はお疲れ様でした。

　　　とても楽しい会で記憶が無くなるまで飲ませていただきました。

　　　妻と息子もとても喜んでました。

　　　また来年も楽しい家族会が出来る事を期待いたします。

　・片浦一幸会員

　　　毎日暑い日が続きます。熱中症に気を付けて下さい。

　　　体温を越えるような暑さの中、体が熱くなってしまうのが良くない様です。

　　　ここで問題です。我が鹿沼東ＲＣで最も熱中症になりやすい人は誰でしょうか？

　　　答えは「原田篤」そのこころは「からだあつし」チャンチャン

　　　

・出席報告　吉村　繁委員長

　　８月１９日　納涼家族会

    ８月２３日

例会参加率

３９名

３８名

１名　市川

５名　赤羽、熊倉、鷹見、刀川、舘野

86.84%

82.05%

会員数

出席計算会員数

メークアップ

欠席者

出席率

例会参加率

３９名

３８名

１名　刀川

６名　石川、熊倉、齊藤、舘野、出口、橋田

84.21%

79.49%

会員数

出席計算会員数

メークアップ

欠席者

出席率

スマイル報告


